
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L=OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D=ÉTABLISSEMENT  

2011-2012 

Procès-verbal de la séance du conseil d=établissement tenue le mardi 13 juin 2012, 
à 18h00 à la salle du personnel de l’immeuble La Pêche. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Louise Émond         parent,   immeuble St-Joseph,                  
Louis Robertson  parent,   immeuble Sainte-Cécile 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Nicolas Brodeur  parent,   immeuble La Pêche       
Véronique Brisebois    parent,   immeuble Ste-Thérèse 
 Cécile Gagné               enseignante,   immeuble Sainte-Cécile       
Nadia Charron  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Nicole Labelle  représentante du personnel de soutien 
Julie Labelle   représentante du personnel du service de garde    
Christian Schnob                 membre de la communauté                                             
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Lorraine Normand-Charbonneau  directrice 
Jean-Sébastien Roy         directeur adjoint            
Audrée Gauthier  secrétaire de réunion  
 
ÉTAIENT ABSENTS 
 
Stéphanie Thériault  parent,   immeuble Sainte-Cécile       absence motivée 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h15. 
 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Monsieur Éric Proulx que l'ordre du jour de la 
séance soit adopté tel que déposé. 
 

CÉ # 11-12-60 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
1.3  Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2012 

 

Il est proposé par Monsieur Louis Robertson que le procès-verbal de 
la séance du conseil d'établissement du 15 mai 2012 soit adopté après 
les corrections suivantes : 

 

A) 4.1 Cours de Kick boxing 

B) 5.4 Mot du personnel 

Madame Cécile Gagné informe les membres que Joanne Bélanger et 
elle sont allées… 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

1.4 Suivi du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2012 

  

1.5 Question du public 
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Aucun public 
 
1.6 Courrier reçu 
 
Aucun 
 
 
 
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Choix du contracteur 

 
A) TOIT CARRÉ DE SABLE DE LA COUR D’ÉCOLE STE-CÉCILE 

 
La directrice présente un tableau avec  les compagnies qui ont participées suite à l’appel d’offre du toit sur le carré de sable dans la cour d’école de l’immeuble Ste-Cécile. 
 
BOLDUC SOLUTION est la compagnie qui est retenue, par le respect des 
critères et le coût le moins élevé. 
 
Il est proposé par Madame Julie Labelle que le conseil d’établissement 
approuve la compagnie BOLDUC SOLUTION pour effectuer les travaux 

reliés au toit sur le carré de sable.  Le montant de la soumission est 
de 9 415,00$ 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
B) PAVAGE COUR D’ÉCOLE STE-CÉCILE 

 En ce moment, l’appel d’offre n’est pas terminé, la direction demande aux membres d’accorder le pouvoir décisionnel du choix du contracteur du pavé à l’immeuble Ste-Cécile à la présidente du conseil d’établissement et 
la direction. 
 
Il est proposé par Madame Millie Gauvreau que le conseil 
d’établissement accorde le pouvoir décisionnel à la direction et à la 
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CÉ # 11-12-65 
 

présidente du conseil d’établissement pour le choix du contracteur. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

2.2 Date de l’assemblée générale 
 
Madame Lorraine Normand Charbonneau propose le mardi 18 septembre 
2012 en même temps que la première rencontre de parents. 
 
Les membres du conseil seront également présents à l’assemblée pour  
expliquer l’augmentation des frais de dîneurs. 
 
Monsieur Nicolas Brodeur sera le substitut de Madame Louise Émond en cas d’absence. 
 
ll est proposé par Monsieur Louis Robertson que le conseil 

d’établissement approuve la date retenue de l’assemblée générale et 
approuve que Monsieur Nicolas Brodeur soit le substitut de la 

présidente en cas d’absence. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

2.3 Dodo à l’école 
 
ll est proposé par Monsieur Nicolas Brodeur que le conseil 

d’établissement approuve la journée compensatoire du personnel 
enseignant de 6e année. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

3. Informations 

 

3.1 mandats 2012-2013 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les postes à combler pour l’an prochain sont : 
 
Sainte-Cécile  1 an      Stéphanie Thériault 
Sainte-Cécile  2 ans     Louis Robertson 
La Pêche         2ans       Nicolas Brodeur 
Sainte-Thérèse  2 ans  Véronique Brisebois 
Saint-Joseph      2 ans    Louise Émond 
 

5. Messages 

 

5.1 Mot du représentant au comité de parents 
Madame  Louise Émond 

 
La réunion aura lieu la semaine prochaine. 
 
5.2 Mot de la présidente 

Madame  Louise Émond 
 
Elle remercie les membres de leur soutien.  Elle quitte le primaire puisque son enfant se dirige au secondaire.  C’est avec plaisir qu’elle a acceptée d’être présidente. 
 
Il est proposé par Monsieur Éric Proulx de remercier Madame Louise 
Émond pour son excellent travail au conseil d’établissement.  
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
5.3 Mot de la représentante du comité EHDAA 

Madame  Louise Émond 
 Madame Louise Émond souligne qu’elle a grandement apprécié participer 
à ce comité.  Elle trouve les projets intéressants et les informations pertinentes.  Elle encourage les membres à y participer l’an prochain. 
 
5.4 Mot de la directrice 

Madame Lorraine Normand-Charbonneau 
 
Elle parle de ces points : 
 

❖ Il y aura une classe d’aide l’an prochain.  Cette classe consistera 
aider les enfants avec des difficultés du langage. 
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❖ Il y aura des cages d’escaliers d’installées en cas de feu et le projet de l’ascenseur à l’immeuble La Pêche continu d’avancer. 
❖ Les bulletins des élèves seront remis à la dernière journée d’école. 
❖ Elle remercie les membres de leur collaboration. 
 

5.5. Mot du personnel  
 
Madame Cécile Gagné souligne aux membres l’importance du respect des 
parents concernant les choix  des enseignants comme la formation des 
groupes et le classement des élèves. 
 
Madame Millie Gauvreau fait part aux membres qu’elle a vu un rêve d’une 
de ses collègues se réaliser.  La comédie musicale traitant sur l’intimidation fût un grand succès. 
 Madame Millie Gauvreau discute des activités à venir à l’immeuble La 
Pêche et souligne que la caisse populaire Desjardins a fait une 
commandite de 250.00$ pour la journée «jeux d’eau». 
 
Madame Nicole Labelle tient à remercier Madame Lorraine Normand-
Charbonneau  pour son excellent soutien.  Après 35 ans de services, Nicole Labelle quittera l’école pour réaliser d’autres rêves…à la retraite. 
 
Il est proposé par Madame Louise Émond que le conseil 
d’établissement remercie Madame Nicole Labelle pour ses années de 
services auprès des élèves.  Les membres du conseil lui souhaitent 
une bonne retraite grandement méritée. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
Madame Lorraine Normand-Charbonneau est également remerciée pour 
son dévouement envers les élèves et son personnel.  Bon départ! 
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Mme Julie Labelle 
Madame Julie Labelle a quitté plus tôt. 

 

5.6 Mot des parents 
 

Madame Véronique Brisebois partage ses sentiments concernant la pièce de théâtre sur l’intimidation : Compte sur moi! 
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Elle souligne avoir été grandement touchée.  Elle tient à remercier Joanne 
Bélanger pour ce beau cadeau. 

 

Il est proposé par Madame Véronique Brisebois remercier Madame 
Joanne Bélanger pour cette initiative qui fut un grand succès. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 
Monsieur Christian Schnob remercie toute l’équipe pour cette belle année. 

 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion est le  18 septembre 2012,   L’heure et le 
lieu resteront à être confirmés. 
 

7. Levée de l=assemblée 
 
Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 

Madame Nicole Labelle que la séance soit levée, il est 21h10. 
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ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

___________________________                ______________________________ 
Louise Émond                                            Lorraine Normand-Charbonneau 
Présidente                                               Directrice 
 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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